



10月お誕生会



御殿山ちどい 放課後児童クラブだより 2020.11.1 発行



10月お誕生会



早くも11月です。秋風が気持ちの良い季節となりました。色々と制約がある中でも、子どもたちは変わらず毎日元気一杯！ちどりで美味しいおやつを食べて、外遊びでたくさん身体を動かして、心身共に実りある秋を楽しんでいます。最近は今まで以上に、異学年混ざって遊ぶ姿が多くみられます。ぶつかり合うこともありますが、お友達に思いやりをもって接する姿に心温まることが多くなりました。

「みんなちがって、みんないい」自信をもってそう言える児童クラブでありたいと思っています。お気付きのことがありましたら、支援員までいつでもお知らせください。



ハロウィンパーティー

今年のハロウィンは、生演奏の「曲当てクイズ」から始まり、ピニャータを皆で割ってお菓子探し！そして豪華★おやつバイキング。笑顔がはじけました。高学年の子たちが描いてくれたピニャータは割ってしまうのがもったいないくらいの出来栄でした。ゲームのアイデアや司会なども協力してくれて、素敵なパーティになりました。



ハロウィン工作

段ボールで「剣」を繰り返して作っている子が多いので、キラッと光る！剣！で仮装です！仮面のプロップスも素敵に出来ました♡



日々の遊び

一輪車とバスケットが人気です。広場が空いていれば、サッカーやドッジボールで盛り上がります。



11月の予定

☆16日(月)お誕生会
☆避難訓練は、地震から水害 予定
10月のお誕生会では、4.5年生企画の「はてな？ボックス」を楽しみました。



お願い

今月より4:30降所となります。日没が早くなります。寄り道をせずまっすぐに帰宅するように、ご家庭でもお話しください。

